

Fecha: 07-03-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: **Renuevan convenio con Hospital Comunitario de Mejillones**

Pág.: 2

Cm2: 168,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.600

7.800

No Definida



RENOVARON EL CONVENIO CON EL HOSPITAL COMUNITARIO.

Renuevan convenio con Hospital Comunitario de Mejillones

Con el objetivo de seguir contribuyendo al bienestar de la comunidad, las empresas del Grupo Ultramar han renovado su convenio con el Hospital Comunitario de Mejillones, asegurando la continuidad de esta infraestructura y permitirá mejorar la calidad del servicio para los habitantes de la comuna.

Es así que los módulos han optimizado el desempeño del recinto, mejorando la distribución de los espacios y facilitando el trabajo de los equipos de salud. En total, se han habilitado 11 módulos: tres para la Subdirección de Recursos Físicos y Financieros, dos para Recursos Humanos, y uno para cada una de las

siguientes unidades: Cuidados Paliativos Universales, Programa de Demencia, Dirección, Informática, Sala IRA y Unidad de Estadística.

Esta infraestructura adicional ha contribuido a una mejor organización interna del hospital, permitiendo una atención más fluida y eficiente para los pacientes.

“La renovación de este

convenio reafirma nuestro apoyo al sistema de salud local, permitiendo el hospital cuente con mejores condiciones para su funcionamiento”, dijo José Sáenz, gerente general de Puerto Angamos. Cabe señalar que este convenio nació hace cinco años, cuando se entregó la ayuda ante la falta de ayuda por el Covid-19. 🇨🇱